



AS : plutôt raide le Raid !

publié le 17/11/2021 - mis à jour le 23/11/2021

Mercredi 17 novembre, deux équipes de l'AS du collège ont participé au raid multi-activités académique. L'épreuve a eu lieu à LIGUGÉ (86). Après un départ très matinal (7h30 !) en minibus, les jeunes raideurs ont parcouru les 30 kilomètres suivants à pied ou en VTT, s'orientant à l'aide de carte de CO et de leur bon sens ... Au final, sur les 30 équipes engagées, les 4ème se classent 26 sur 28 pour leur baptême du feu et les 3ème terminent à une très belle 8ème place.

Bravo pour tous ces généreux efforts qui laisseront à n'en pas douter de bons souvenirs et quelques courbatures !
Allez St Sav !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.